

Perséphone

Perséphone est la déesse des enfers et la fille de Zeus et Déméter. Elle est d'abord connue sous le nom de Coré ou Cora. Un jour Perséphone cueillait des fleurs et s'éloigna du groupe. Là, elle a été trouvée par Hadès, son oncle qui voulait qu'elle devienne sa femme, et il enlève la jeune fille qui cria aussi fort qu'elle pu pour appeler sa mère qui l'avait entendue ... mais elle est arrivée trop tard. On dit que la scène se serait déroulée près du lac de Pergusa, en Sicile. Personne n'avait vu cette scène. Déméter partit à la recherche de sa fille pendant 9 jours et 9 nuits avant de dire : « La Terre sera affamée tant que je n'aurai pas retrouvé ma fille. » Hélios, le soleil décida de dire à Déméter que c'est Hadès qui a enlevé sa fille. Elle ira aux enfers pour la chercher mais Hadès refusera de la rendre. L'affaire est portée devant Zeus. Perséphone a mangé 6 pépins de grenade, le fruit des morts. Alors, Zeus pense qu'elle doit rester aux enfers. Cependant il décide un marché. La jeune fille passera 6 mois aux enfers (la période automnale et hivernale) en tant qu'épouse de Hadès et en même tant reine des enfers. Les 6 autres mois (le Printemps et l'été), elle ira sur la Terre en tant que Coré (ou Cora) pour aider sa mère. Perséphone accepte son rôle de reine des morts, car dans les légendes, elle est toujours d'accord avec son époux. Toutefois, quelques auteurs ne la reconnaissent pas comme étant la fille de Déméter, mais comme celle du Styx, et selon eux Perséphone est depuis toujours la déesse des enfers.

